

Mineros de Chuqui impulsan proyecto para fortalecer la fundición y refinería

Codelco. En reunión con el Core, aseguraron que con una inversión de US\$1.200 millones la división podría alcanzar hasta 600 mil toneladas anuales de ánodos.

Una inversión estimada en US\$1.200 millones y un plazo de ejecución de entre tres y cinco años contempla el proyecto impulsado por el Sindicato de Chuquicamata para relanzar y fortalecer la fundición de cobre. La iniciativa fue expuesta ante el pleno del Consejo Regional de Antofagasta, como parte de una estrategia que busca recuperar el liderazgo del país en la producción de cobre refinado.

El proyecto apunta a duplicar la producción anual de ánodos de la fundición de Chuquicamata, pasando de 300 mil a 600 mil toneladas, lo que significaría un salto relevante en capacidad industrial y valor agregado. Según el sindicato, esta expansión permitiría revertir la actual dependencia de la exportación de concentrados y acercarse a los niveles de refinación que Chile alcanzó en la década de 1990.

Actualmente, la iniciativa se encuentra en etapa de estudio de viabilidad, proceso que se desarrolla con el apoyo de Codelco y que está a cargo de una consultora china. De acuerdo con lo informado por los dirigentes, los resultados del estudio se conocerán a fines de febrero, hito clave para definir la viabilidad técnica, económica y ambiental del proyecto.

Sobre el encuentro con el

Core, el presidente del sindicato, Hernán Guerrero, dijo que los consejeros "al igual que nosotros estamos preocupados por el bienestar de la zona, por el bienestar de la gente y entendieron claramente que el proyecto que les hemos compartido beneficia sin lugar a dudas a la región (...) Hoy pedimos ayuda para engrandecer la empresa, para beneficiar a Chile y a la región, eso es lo que estamos buscando".



POR CUATRO AÑOS EL SINDICATO HA TRABAJADO EN ESTE PROYECTO.

NUEVA FUNDICIÓN

En diciembre, Codelco y Glencore informaron un acuerdo en esta línea, al firmar un Memorándum de Entendimiento (MoU) para avanzar en el desarrollo de una fundición de cobre en la región, cuya ubicación se definirá entre las provincias de Antofagasta o Tocopilla. El acuerdo inició los estudios de viabilidad.

CG